

par signifier que la maladie était incurable, et qu'il n'y avait aucun espoir de guérison, comme les témoins en déposent."

" 11o. Semblablement, etc., que dans ces graves circonstances, le mal, qui durait déjà depuis plusieurs mois, devint pire de jour en jour.

La fête du B. de la Salle arrivait ; l'un des Directeurs de la maison conseilla aux malades de l'infirmerie une neuvaine de préparation à cette fête, afin que chacun d'eux implorât sa guérison, du pieux Fondateur. Le Frère Néhelme se montra joyeux et plein de confiance en son Bienheureux Père, comme les témoins en déposent."

" 12o. Semblablement, etc., que le 4 mai, dernier jour de la neuvaine étant survenu, le Frère Néhelme se trouva dans le même état et avec les mêmes symptômes de maladie, ou même de plus forts, comme les témoins en déposent."